

*Une délégation de femmes
cubaines conclut sa visite au Laos
(+Photo)*



Vientiane, 20 mai (RHC) Une réunion avec le gouverneur de la province de Vientiane, Atsaphanthong Siphandone, clôturera ce samedi le programme de travail d'une délégation de la Fédération des femmes cubaines (FMC) au Laos.

La délégation de la FMC, conduite par sa secrétaire générale Teresa Amarelle, visitera également pendant son bref séjour des ateliers d'artisanat et de tissage, deux métiers traditionnels dans ce territoire

du nord-ouest du pays de quelque 16.000 kilomètres carrés.

La dirigeante de l'organisation féminine, également membre du Bureau politique du Parti communiste de Cuba et du Conseil d'État, est arrivée ici mercredi dernier et a été reçue pendant son séjour dans la capitale par le Secrétaire général du Parti populaire révolutionnaire (PPRL) et Président du Laos, Thongloun Sisoulith.



Lors de la réunion, le Président a considéré cette visite comme une contribution significative à l'amélioration des bonnes relations et de la coopération entre les peuples des deux pays, en particulier entre l'Union des femmes lao (LWU) et la FMC.

Thongloun a appelé les organisations à continuer à promouvoir la collaboration, l'échange d'informations et l'assistance mutuelle conformément au mémorandum de coopération 2023-2027, et à jouer un rôle actif dans l'éducation de la jeune génération sur les bonnes relations entre les deux nations.

La délégation de la FMC a également tenu une réunion avec la haute direction du MLU, dirigée par son président Inlavanh Keobounphanh, au cours de laquelle la volonté commune de consolider les liens de travail a été évidente.

Dans le cadre du programme de la visite, Amarelle et ses compagnons ont rendu hommage au leader historique du PPRL, Kaysone Phomvihane, et ont visité le musée qui porte son nom.

Ils ont également visité l'école secondaire et pré-universitaire de l'Amitié Cuba-Laos, située dans la municipalité de Dongsbang, qui abrite le premier buste érigé à la mémoire du héros national José Martí, auquel la délégation a rendu hommage à l'occasion du 128e anniversaire de sa chute au combat.

La délégation de la FMC se rendra demain au Cambodge, dernière étape d'une tournée commencée au Vietnam et visant à renforcer les liens avec les organisations de femmes dans ces trois pays d'Asie du Sud-Est (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/323217-une-delegation-de-femmes-cubaines-conclut-sa-visite-au-laos-photo>



Radio Habana Cuba